

SPD hält an Zeitplan fest

Die SPD wird wie geplant am Wochenende ihren Kandidaten für das Amt des Oberbürgermeisters benennen. „Der Vorschlag der Mannheimer Liste, wir sollten Lothar Mark aufs Schild heben, ändert daran nichts“, erklärte SPD-Kreisvorsitzende Helen Heberer gestern dem „MM“. In dieses Verfahren sei auch der Bundestagsabgeordnete eingebunden, so die Parteichefin. Sie wolle aber so bald wie möglich mit ihm über den Vorstoß reden. Mark befindet sich auf einer Auslandsreise in Kuba und ist nicht zu erreichen.

Auch mit der ML will Heberer das Gespräch suchen. „Ich freue mich, dass sie die Kompetenz unseres Personaltableaus anerkennen“, meinte Heberer. Am Samstag will die SPD entscheiden, ob Kulturbürgermeister Dr. Peter Kurz oder SPD-Fraktionschef Dr. Frank Mentrup in das Rennen um den OB-Sessel gehen soll. Kurz begrüßt, dass die Mannheimer Liste offenkundig nicht mehr auf einen CDU-Kandidaten festgelegt sei. „Das ist ein positives Signal.“ Auch sein Konkurrent Mentrup sieht für die SPD eine wichtige Gelegenheit, um die Freien Wähler mit ins Boot zu holen. „Sollte das Angebot ernst gemeint sein, dann müssen wir mit der ML Gespräche führen“, so Mentrup. Mentrup kann sich vorstellen, dass die Genossen sich dann erst später auf einen eigenen Kandidaten festlegen, „der über die Parteigrenzen hinweg Unterstützung genießt“. stew